



Babinsa Berikan Pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) Kepada Siswa MTs Solihiyah Kalitengah

Agung widodo - DEMAK.KAMPAI.ID

Jan 16, 2025 - 08:31



Sertu Somyani memberikan pelatihan dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa dan siswi MTs Solihiyah Kalitengah

DEMAK - Pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) ini bertujuan untuk membentuk karakter, kedisiplinan dan kekompakan sejak dini, Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak, Sertu Somyani memberikan pelatihan dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa dan siswi MTs Solihiyah Kalitengah, Kamis (16/01/2025).

Pelatihan PBB ini merupakan salah satu langkah cara untuk meningkatkan kemampuan siswa dan siswi, sekaligus menanamkan nilai-nilai disiplin, kedisiplinan, kekompakan, loyalitas, dan rasa tanggung jawab sejak usia dini. Dengan adanya latihan PBB ini, diharapkan jiwa disiplin akan tertanam pada para siswa, karena merupakan kunci keberhasilan dalam meraih cita-cita yang diidamkan.

Kegiatan ini diikuti oleh para siswa dan siswi MTs Solihiyah sebagai peserta. Mereka dilatih untuk melaksanakan perintah dan aba-aba dari pelatih, sehingga mereka dapat memiliki disiplin yang baik.

Pelatihan PBB mencakup berbagai gerakan dasar, seperti sikap sempurna yang benar, sikap istirahat di tempat, sikap berjalan, dan penghormatan di tempat. Sebelum masuk ke materi praktik, peserta juga diberikan pemantapan wawasan kebangsaan untuk meningkatkan pemahaman mereka tentang nilai-nilai kebangsaan dan kedisiplinan.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengungkapkan pentingnya pembentukan disiplin kepada para siswa-siswi. "Kegiatan ini bertujuan agar para siswa dan siswi mampu melaksanakan perintah aba-aba dari pelatih sehingga memiliki disiplin yang baik dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk disiplin waktu dan belajar," ujarnya.

Pelatihan PBB ini merupakan contoh konkret dari kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam mendukung pendidikan dan pembentukan karakter generasi muda dalam membentuk generasi penerus bangsa yang berkualitas. (Pendim0716).